

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 16. November 2023

---

## **Runder Tisch Nahmobilität | Erfolgreiche Auftaktveranstaltung am 14. November 2023**

Gut 40 Bürgerinnen und Bürger sind dem Aufruf von Bürgermeister Dr. Krey und dem ehrenamtlichen Radverkehrsbeauftragten Gerald Klatt gefolgt und zur Auftaktveranstaltung des „Runden Tisch Nahmobilität“ im Stadtverordnetensitzungssaal erschienen.



Dr. Krey und Klatt stellten den aktuellen Status Quo des Radwegenetzes und der Radwegeplanung in Mühlheim vor und regten damit zur anschließenden offenen Diskussion der Teilnehmenden an. Auf einer Pinnwand wurden Ideen und Anregungen gesammelt, die im nächsten Schritt durch den Runden Tisch gesichtet und in eine Gesamtkonzeption für den Mühlheimer Nahverkehr überführt werden sollen.

„Es sind viele Themen aufgeworfen und identifiziert worden. Das ist eine gute Arbeitsgrundlage, denn der Runde Tisch soll perspektivisch das Gremium sein, dass ein Nahmobilitätskonzept für unsere Stadt entwickelt.“, fasste Dr. Krey das Ergebnis des Abends zusammen.

Auch Klatt zog ein positives Resümee nach der Auftaktveranstaltung: „Zu erfahren, welche Themen die Mühlheimer Bürgerinnen und Bürger bewegen, ist sehr wertvoll für die Konzeptionsphase. Ich freue mich auf die nächsten Schritte am Runden Tisch.“

Der nächste Schritt wird die Zusammenstellung der Teilnehmer des Runden Tisches sein. Geplant sind vier Arbeitstermine in 2024. Dazwischen wollen Dr. Krey und Klatt regelmäßig mit der Öffentlichkeit im Austausch bleiben und über Zwischenstände informieren.